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               ООО   "Научно-производственный центр "Прогресс" Академии транспорта" 
                             ИНН 5262244035
               JSC     "Science Industrial Center "Progress" Academies of transport"   

                          603105, Россия, Нижний Новгород, ул. Республиканская, 25-100
                            25-100,  Respublikanskaya St.  Nizhniy Novgorod  603105  Russia 
                                                

                         Прибор диагностики и измерения сопротивления изоляции  судового      
                         электрооборудования и кабелей "Дипсэл 2" 
                         Instrument for diagnostics and measuring of insulation resistance for ship's electrical
                         equipment  and  cables "Dipsel 2"

                Код (ОКПД2) /  Russian Classification of Product by Economic Activities - 26.51.43.113

  11070500

часть XI "Правил классификации и постройки морских судов, 2019" 
часть IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, 2018" 
part XI of the "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships, 2019"
part IV of the "Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, 2018"
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 19.50087.130
27.02.2019

   Сергиенко И.И. /  I. Sergienko
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Технические условия ТУ4221-001-63254196-2013  одобрены РС письмом  €130-315-1-28725 от 06.02.2019 на срок до 06.02.2025  
Technical Specification ТУ4221-001-63254196-2013 was approved by RS letter €130-315-1-28725  dd 06.02.2019  till  06.02.2025

   19.50086.130  27.02.2019

         Измерение и диагностика состояния электрической изоляции судовых электрических машин и кабелей
              Insulation resistance measuring and insulation condition diagnostic for ship's electrical machines and cables

  Изделие должно поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении
  The product shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate

Выполняемые функции:
- измерение сопротивления изоляции от 20 кOм до 25 МОм (U=500  В)
- диагностирование состояния изоляции жил кабелей и обмоток электрических машин: старение, механические   
  повреждения, увлажнение и короткое замыкание
- восстановление сопротивления изоляции увлажненных электрических кабелей без их нагрева 

Напряжение питания
Степень защиты прибора
Степень защиты кейса для хранения прибора
Масса прибора
Масса прибора с кейсом

Functions:
- Measurement of insulation resistance from 20 kiloohms to 25 megohms (U=500 V)
-  Insulation condition diagnosing of cable cores and windings of electrical machines:  aging, mechanical damages, moisture 
   and short-circuit
- Insulation resistance restoring of moistened electrical cables without heating

Power supply
Protection of instrument
Case for storage instrument Protection
Instrument weight
Weight of storage case and instrument

220 В, 50 Гц
IP42
IP57
1,2 кг
2,5 кг

220 V, 50 Hz
IP42
IP57
1,2 kg
2,5 kg
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